

CORONAVIRUS COVID-19

Point situation au CHI de Haute-Comté du 20 mai 2020

L'activité liée au COVID-19 continue de baisser, la seule unité de médecine dédiée à cette prise en charge accueille entre 12 et 15 patients ces derniers jours. Ces bons résultats attestent la pertinence de la politique nationale menée jusqu' alors. Il importe de poursuivre les mesures barrières, la distanciation sociale, le port des masques, le lavage des mains tant que dure le risque épidémiologique.

Les tests virologiques par écouvillonnage nasal ou pharyngé (RTPCR) restent indiqués dans la population dès lors que les symptômes du COVID -19 se manifestent.

Les tests sérologiques par prise de sang seront menés dès la semaine prochaine auprès de l'ensemble du personnel du CHI de Haute-Comté. Ces tests sont réalisés à visée épidémiologique conformément aux propos tenus mardi soir par le Directeur Général de la Santé. Le nombre de tests disponible étant limité et ceux-ci devant être réalisés en série, il n'est pas prévu d'élargir ce dépistage pour la population dans l'immédiat au niveau du CHI de Haute-Comté.

Les personnes ayant travaillé pendant la période COVID-19 au sein du CHI de Haute-Comté (hôpital, EHPAD / FAS sites de Doubs, Levier, Mouthe & Nozeroy) sont invitées à participer à ce dépistage.

Tous ceux qui ont participé à cet effort collectif : Agents, bénévoles, prestataires, donateurs toujours actifs (12 000 masques, lunettes de protections données ce jour même par le LIONS CLUB) doivent être remerciés pour leurs efforts et leur générosité.

#SauvezDesViesRestezPrudent



Renseignements – contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT – 03 81 38 58 57
r.vivot@chi-hc.fr

